

Un ataque en Tame contra la infraestructura vial dejó a un militar herido.

No cesa la arremetida de las Farc en Arauca. Subversivos del frente 10 abandonaron este martes una camioneta y un taxi en la carretera que une a los municipios de Arauquita y Saravena y **activaron una carga explosiva en una zona rural de Tame.**

El comandante de la Brigada 18, coronel Jhon Norbey Zambrano, señaló que una camioneta y un taxi fueron atravesados por presuntos subversivos que, según los testimonios de los transeúntes, habrían dejado en un vehículo un paquete sospechoso.

En la tarde de este martes, personal experto del Ejército realizaba los registros correspondientes para verificar la posible presencia de explosivos en uno de los automotores.

En otro hecho, una poderosa carga explosiva fue activada cuando pasaba una patrulla del Plan Meteoro por un sector situado entre Betoyes y Santo Domingo, en Tame.

Explosión en carretera

La explosión dejó a un uniformado herido y un cráter de cuatro metros de diámetro por uno de profundidad en el eje vial, que conduce de Tame a la capital araucana.

El uniformado es atendido en el hospital San Antonio, de Tame, mientras que el Ejército envió unidades para reforzar la seguridad de la carretera, precisó el coronel Zambrano.

Desde hace mes y medio, las guerrillas de las Farc y el Eln llevan a cabo en el departamento fronterizo una escalada de ataques contra la Fuerza Pública y la infraestructuras petrolera y energética, secuestros, asesinatos y quema de vehículos.

El general Carlos Antonio Rubiano, comandante de la Fuerza de Tarea Quirón, reveló que 'Efrén Arboleda', líder del frente 10 de las Farc, «tuvo que abandonar el departamento de Arauca y se encuentra escondido en Venezuela debido a la presión militar».

El pronunciamiento del oficial se produjo después de que EL TIEMPO revelara un informe basado en un video filmado por una mujer, que fue asesinada, en el que se observa a 'Pablito', comandante del Eln, quien tras fugarse de la cárcel de Arauca -en octubre del 2009- también estaría en Venezuela coordinando los ataques.

http://www.eltiempo.com/justicia/ARTICULO-WEB-NEW_NOTA_INTERIOR-12107084.html